



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha firmado esta mañana con el presidente del Club de Tenis Isla de Formentera, Josep Lairon Hernández un convenio de colaboración para fomentar, promocionar, organizar y ejecutar el tenis en Formentera. En la rueda de prensa ha estado presente el conseller de Deportes y Participación Ciudadana de Formentera, Sergio Jiménez.

El Consell Insular de Formentera realizará una aportación de 20.000 euros para la efectiva realización de la promoción del tenis y 6.000 euros para la realización del mantenimiento de la instalación deportiva.

El Club de Tenis Isla de Formentera se ha comprometido a ofrecer unos servicios deportivos basados en el aprovechamiento máximo de las instalaciones, material deportivo y recursos humanos, así como potenciar los aspectos educativos, sociales y de integración de los vecinos de la isla. Además, la prioridad es dar acceso a toda la ciudadanía, por lo que se impartirán cursos accesibles para todos los bolsillos.

Asimismo, el Club de Tenis Isla de Formentera se encargará de la gestión y del mantenimiento, cumpliendo en todo momento con las condiciones higiénicas y sanitarias de las instalaciones para garantizar la salud de los usuarios. Además, deberán realizar un mantenimiento general de la instalación, en todo lo referente a la electricidad, fontanería y carpintería, así como el buen estado y reparación del equipamiento deportivo, incluso la renovación del mismo si fuera

necesario para garantizar la práctica deportiva en óptimas condiciones.

Una de las apuestas más importantes de la Escuela municipal de Tenis es el compromiso de ofrecer enseñanzas de calidad sin tener que salir de la isla y crear una base sólida de deportistas, ofreciendo precios muy asequibles. Por otro lado, potenciar la organización de eventos y torneos de calidad con deportistas reconocidos de fuera, que ayuden a conjugar el deporte con los aspectos más sociales y culturales, además de organizar el memorial "John Tunks", con el objetivo de rendir homenaje a este hombre que fue tan influyente en el fomento y la práctica del deporte en Formentera.

Asimismo, el Club de Tenis Isla de Formentera, se ha comprometido a trabajar para el establecimiento de una delegación en la isla de la Federación Balear de Tenis para fomentar y acercar el tenis a la ciudadanía.

El Consell Insular de Formentera tiene como objetivo promocionar activamente el deporte del Tenis en la isla de Formentera y pondrá a disposición del Club Tenis Isla de Formentera todo lo que sea necesario para llevar a cabo la programación del Tennis. El deporte es un bien para la sociedad, por lo que hay que cuidarlo, potenciarlo y posibilitar que toda la ciudadanía tenga opciones de practicarlo, de forma individual o formando parte de las diferentes y necesarias organizaciones deportivas que lo gestionan y que son igualmente valoradas y necesarias en la sociedad.

Esta nueva etapa de la Escuela municipal de Tenis se inicia a partir de este mes de junio hasta el 3 de julio de 2014, con dos monitores a tiempo completo, y con Miguel Navarro al frente de la escuela, deportista con una gran experiencia en este deporte.

Desde la puesta en marcha de la Escuela municipal de Tenis en Formentera hace 10 años, son muchos los alumnos que optan por esta modalidad deportiva, con una media de 70 jugadores mensuales, entre niños y adultos.

La alta calidad de este deporte en Formentera, sobre todo en las categorías inferiores, lo ha hecho merecedor de acoger eventos deportivos de gran importancia, como el campeonato de Baleares, más de 14 campeonatos insulares y 4 ediciones del Torneo Isla de Formentera - Alex Corretja, torneo que desde el año pasado ha iniciado una nueva trayectoria con el nombre

"Memorial John Tunks".

El Consell de Formentera está trabajando para la construcción del complejo deportivo junto al campo de fútbol municipal, que albergará varias pistas de tenis y que dependerá de la capacidad económica de la institución.